

La Montagne, 24 novembre 2023

Des JO version maternelles

Les trois classes de l'école maternelle de Bourbon-l'Archambault ont rencontré, vendredi dernier, les écoles de Buxières-les-Mines, Franchesse et Louroux-Bourbonnais, à la salle des sports de Bourbon.

Une centaine d'enfants participait à ce rassemblement, habituellement consacré aux « engins roulants ».

Cette fois-ci, les organisatrices ont réparti les enfants en ateliers consacrés à des jeux préluant, pour



AMBIANCE. Dans la vaste salle des sports, les petits écoliers ont découvert des activités inédites, comme le parachute. Mieux que la cour de récréation habituelle !

certain, les Jeux olympiques de l'année prochaine, d'autres en forme de course relais, jeux de lancers

par équipes, défis de passes, parachute, etc.

Une belle matinée spor-

tive pour toutes et tous, qui restera gravée dans leur mémoire. On recommencera. ■